

Modernes Konzept für Milchviehalter

Innovative Tierhalter-Gemeinschaft startet gemeinsam durch

Die Herausforderung, wirtschaftlich Milch zu produzieren und gleichzeitig mit geregelten Arbeitszeiten die Lebensqualität zu verbessern, war das Ziel der vier Fehraltdorfer Landwirte für Ihr gemeinsames Projekt.

Thomas Bachmann, Ernst Brandenberger, Walter Bamert und Ernst Bachhofner haben sich bereits vor einigen Jahren entschlossen, gemeinsam einen neuen Milchviehstall für 120 Tiere zu planen. Der Eigentümer Thomas Bachmann hat die Nutzung des Stalls mit seinen drei Kollegen als Mieter je nach Anzahl der Tiere des jeweiligen Bestandes vertraglich geregelt.

Gemolken wird mit einem System Happel Melkstand 2x10 mit einer Tagesproduktion von ca. 2.000 Liter Milch.

Der Fischgrätmelkstand ist ausgerüstet mit dem zeitsparenden Frontauslaß Maximus und Robotex® Ausmelkautomaten. Besonders wichtig war es den Beteiligten, dass jedes Tier gleich gemolken wird, unabhängig vom jeweiligen Melker. Diese Vorgabe wird vom Robotex® Ausmelkautomaten besonders gut erfüllt, da der Melkvorgang nach dem Ansetzen des Melkzeugs automatisch durchgeführt wird. Bei Nachlassen des Milchflusses erfolgt durch eine Belastung des Sammelstücks der Ausmelkvorgang und anschließend das Abnehmen des Melkzeugs. Ein weiterer Pluspunkt für eine gute Eutergesundheit ist die schonende Zitzenbehandlung durch das AktivPuls® Melkzeug mit einer tiergerechten Vakuumentlastung in der Massagephase. Der ferngesteuerte Kuhntrieber „Profi“ garantiert einen reibungslosen Zutrieb der zurzeit 90 zu melkenden Kühe zum Melkstand.

Das VC5 Herdenmanagementsystem mit Milchmengenmessung erlaubt eine komfortable Überwachung der Herde. Die automatische Separierung ist einfach vom Melkstand aus zu steuern.

Thomas Bachmann schätzt besonders das rationelle und effiziente Arbeiten im System Happel Melkstand.

